



Municipalidad de Concepción del Sur  
Departamento de Santa Bárbara, Honduras C. A.  
*Fundada en el Año de 1900*  
Teléfono. 9475-1672-Email: [municoncepcionsursb@yahoo.com](mailto:municoncepcionsursb@yahoo.com)



### CONSTANCIA

La Suscrita Secretaria Municipal Vilma Aracely Castellanos, del Municipio de Concepción del Sur, Santa Bárbara, por medio de la presente HAGO CONSTAR: Que se encuentran un cabildo abierto en el mes de abril del año 2022, en el cual se anexa copia del acta.

Para los fines legales firmo la presente en el Municipio de Concepción del Sur, Santa Bárbara a los 06 días del mes de mayo del año 2022.

atte.

Vilma Aracely Castellanos  
Secretaria Municipal



Acta 8-2022.

Sesión de Cabildo abierto celebrado por la honorable Corporación municipal del municipio de Concepción del Sur, departamento de Santa Bárbara, el día Domingo tres de abril del año dos mil veintidos presidido el Alcalde municipal Licenciado Nelson Yovany Castellanos.

Perdomo con la presencia del Vice Alcalde Municipal Nelson Orlando Pineda Tinoco, de los regidores primero 1: Tania Rosibel Vasquez Ornela, Regidor 2: Cristhian Esmelin Enamorado Pineda, Regidor 3: María Alexi Arriaga Matco, Regidor 4: Marvin Celin Enamorado Delcid, Regidor 5: Oscar Enrique Hernandez Castellanos, Regidor 6: Gonzalo Pineda Padeco.

Como también teniendo representación de las fuerzas vivas de todas las comunidades del municipio, con la presencia Alcaldes Municipales del departamento de Santa Bárbara, Diputados del Congreso Nacional, Mesa de Cooperantes del Municipio, Ministro de Educación y Maestro de todos los centros educativos del municipio de Concepción del Sur, por ante la Secretaria del despacho que da fe. Siendo las Nueve A.M. se trató la siguiente agenda: a) Comprobación del quorum.

b) Apertura de la Sesión c) Oración de invocación a Dios, d) himno nacional, e) Lectura del punto de acta donde se aprobó el cabildo abierto.

f) Objetivo del Cabildo Abierto: g) Acuerdos y Resoluciones, h) Cierre de la Sesión. - La cual se aprobó por unanimidad de los miembros presentes y se desarrolló de la siguiente manera: 1º Comprobado el quorum legal el Alcalde Municipal declaró abierta la Sesión de Cabildo abierto -- 2º Se dirigió Oración de invocación a Dios por el Señor José Santos Castellanos: -- 3º La Secretaria Municipal dio lectura al punto de acta 07 inciso a) del acta 07-2022. donde se aprobó por la Corporación municipal el cabildo abierto. - 4º Himno Nacional.

La concurrencia entonó el himno nacional dirigido por el Licenciado Manuel de Jesús Enamorado. - 5º Objetivo del Cabildo abierto: El señor Alcalde dio el objetivo del Cabildo abierto e hizo una reseña histórica de la realidad del sistema educativo y de la infraestructura después del paso de las tormentas Eta y Iota y durante la pandemia: así mismo informó al pueblo que luego de dar por cerrada la Sesión de Cabildo abierto habrá un acto protocolario donde se tendrá la visita de altos funcionarios del gobierno de la República encabezado por la presidenta Ziomara



# Municipalidad de Concepción del Sur

Departamento de Santa Bárbara, Honduras C. A.

Fundada en el Año de 1900

Teléfono. 9475-1672 - Email: [municonceptiونسur@yahoو.com](mailto:municonceptiونسur@yahoو.com)



Castro de Zeloya donde se firmará un convenio entre la Secretaría de Educación y la Asociación de Municipios de Honduras AMHON; luego habrá participación de los diferentes representantes del gobierno; donde harán compromisos para hacer compromisos para el mejoramiento de la infraestructura de Centros Educativos del municipio. - 6º punto único Educación: El Director Distrital de Educación de este municipio expuso las obligaciones del Docente de atender escuchar activamente las ideas, orientar y guiar en la búsqueda y aprendizaje de los fundamentos teóricos que necesitan los alumnos para resolver las diferentes fases de tareas de trabajo. - Seguidamente se le dio la participación a la profesora Reina Osiris Moreno Lanales quien solicitó la construcción del Centro Educativo ya que se encuentra en muy mal estado para poder tener un lugar adecuado e impartir las clases a los Alumnos también se le dio la participación al Director del Centro Básico de la Comunidad de la Vueltora quien también expuso su necesidad de la reparación o construcción del centro Básico. - El Director Olvin Mejía de la Escuela Marco Aurelio Soto de la comunidad del pinabete solicitó la reparación o construcción del Centro Educativos para dar una mejor atención a los alumnos quien agradeció el apoyo incondicional de parte de la Corporación municipal en pro - mejoramiento de la Educación. - La Coordinadora de la Comisión de Educación informó que se supervisaron estos Centros Educativos y se cuenta con el informe para la construcción de estos Centros Educativos. 7º Acuerdos y Resoluciones: a) Con la participación de las fuerzas vivas y la honorable Corporación municipal aprueba: Gestionar a nivel gubernamental la reconstrucción de centros Educativos de las Comunidades de la Vueltora, Ojo de Aguita y el pinabete con el objetivo de que esta población Educativa reciban sus clases de acuerdo a las condiciones pedagógicas. - 8º No habiendo más se cerró la Sesión -